

# BROADCAST

## Taklukan Post Test Hasil Sempurna, PK Bapas Nusakambangan Siap mengaplikasikan Ilmu di UPT

Narsono Son - [CILACAP.BROADCAST.CO.ID](http://CILACAP.BROADCAST.CO.ID)

Sep 5, 2022 - 21:16

KEMENKUMHAM BPSDM ▾ BADIKLAT ▾ LOGIN LUPA PASSWORD 🌐 💬 🔔 5 failed

### Pembimbing Kemasyarakatan Angkatan XLVIII

My courses > PK22-48 > Post Test > Post Test

Started on	Monday, 5 September 2022, 1:02 PM
State	Finished
Started on	Monday, 5 September 2022, 1:25 PM
Time taken	23 mins 11 secs
Marks	50.00/50.00
Grade	100.00 out of 100.00

Dalam melakukan pembimbingan, seorang PK harus dapat memberikan dorongan, semangat kepada klien, maka PK telah melakukan teknik...

Select one:

- a. Problem Solving (pemecahan masalah)
- b. Observation (observasi)
- c. Timing (waktu)
- d. Support (dorongan)

Quit

1  
7  
13  
19  
25  
31  
37  
43

Taklukan Post Test Hasil Sempurna, PK Bapas Nusakambangan Siap mengaplikasikan Ilmu di UPT

CILACAP - Dua orang Pembimbing Kemasyarakatan (PK) Bapas Nusakambangan yaitu Burhan dan Safri mengikuti Post test sebagai tahap lanjutan Diklat Pembimbing Kemasyarakatan. Post Test dilakukan secara Daring

melalui aplikasi E learning Kemenkumham, Senin (05/09/2022).

"Post test adalah serangkaian maupun ujian yang diberikan kepada peserta pelatihan setelah suatu materi atau tindakan selesai diajarkan. Tujuan dari post test adalah sebagai sarana evaluasi untuk mengetahui sejauh mana pemahaman peserta terhadap materi yang diajarkan", Burhan PK Bapas Nusakambangan.

Semakin tinggi nilai Post Test mencerminkan bahwa peserta mampu memahami dan mengerti materi yang telah diajarkan. Pada Ujian Post test tersebut, kedua Pembimbing Kemasyarakatan mendapatkan Nilai Sempurna yaitu 100.

Hal ini membuktikan bahwa kedua peserta mengikuti seluruh kegiatan pembelajaran dengan baik. Semangat dan jerih payah mereka dalam menimba ilmu terbayarkan dengan hasil Post Test yang Sempurna.

Hasil tersebut diharapkan menjadi cambuk bagi peserta lain yang belum menyelesaikan pembelajaran, untuk dapat mengikuti seluruh kegiatan pembelajaran dengan semangat dan sungguh-sungguh. sehingga dapat memperoleh nilai yang sempurna seperti yang dicontohkan oleh Safri dan Burhan.

(N.SoN/\*\*\*)